

Un nouveau quartier solidaire est né à Prilly

PRILLY

Pro Senectute a lancé un troisième projet dans la commune de l'Ouest lausannois. Il cherchera à créer des liens entre les habitants en promouvant les rencontres et l'entraide.

Après le secteur nord de la ville et Mont-Goulin, le centre-ville de Prilly accueille à son tour le projet quartier solidaire de Pro Senectute. Cette démarche cherche à tisser des relations entre les habitants et les inciter à échanger pour, au final, apporter du soutien réciproque entre différentes couches de la population. Après cinq ans, les partenaires ayant aidé à la création du réseau – Pro Senectute, les centres médico-sociaux, l'Établissement vaudois pour l'accueil des migrants

(EVAM), la commune et les Eglises – se retirent. A ce moment-là, les habitants du lieu doivent s'être approprié la démarche, qui est alors autonome.

Hier, ces partenaires ont signé la convention qui officialise la mise en œuvre du projet. «Nous sommes la commune de l'Ouest lausannois qui compte le plus de personnes âgées, explique le syndic, Alain Gillièron. Il apparaît normal d'entreprendre une action pour elles.» En effet, si le projet de Pro Senectute est intergénérationnel, il est d'abord centré sur les besoins des plus âgés, qui sont les premiers à souffrir de la solitude.

A noter que l'EVAM est aussi associée au projet dans le but d'intégrer les requérants à la vie sociale locale et ainsi lutter contre la peur qu'ils suscitent au sein de la population.

R. E.